

**PENGARUH KEPEMIMPINAN, PEMBERIAN
BONUS DAN PEMBERDAYAAN KARYAWAN
TERHADAP KINERJA KARYAWAN
(Studi Kasus Peternakan Ayam Pedaging “Andi
Ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari
Kabupaten Jepara)**



Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S1)
Dalam Ilmu Ekonomi Syariah

Oleh :

Muhammad Fawaz Marzuqi

NIM: 1420210313

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
2019**



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa
 skripsi saudara :

Nama/NIM : Muhammad Fawaz Marzuqi / 1420210313
 Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Ekonomi Syariah
 Judul : Pengaruh Kepemimpinan Pemberian Bonus
 dan Pemberdayaan Karyawan terhadap
 Kinerja Karyawan (Studi Kasus Peternakan
 Ayam Andi Arditanto Daren Nalumsari
 Jepara.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan
 pembimbing sejak 28 September 2018 sampai dengan 26 Februari
 2019 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses
 munaqosyah.

Kudus, 26 Februari 2019
 Dosen Pembimbing


 Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum
 NIP. 197801302006041002



PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Muhammad Fawaz Marzuqi / 1420210313
 Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Ekonomi Syariah
 Judul : Pengaruh Kepemimpinan Pemberian Bonus dan Pemberdayaan Karyawan terhadap Kinerja Karyawan (Studi Kasus Peternakan Ayam Andi Arditanto Daren Nalumsari Jepara.

Telah diujikan pada **5 April 2019** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.EI NIP. 197206192000031002 Ketua/Penguji I	23 April 2019	
H. Shobirin, M.Ag. NIP. 197801302006041003 Penguji II	23 April 2019	
Farid Khoeroni, S.Pd.I., M.S.I. NIP. 198310222015031003 Sekretaris	23 April 2019	
Munaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum NIP. 197801302006041002 Dosen pembimbing I	23 April 2019	
Dr. Supriyadi, SH., MH NIP. 197210201999031001 Dekan	23 April 2019	



SURAT PERNYATAAN

Yang menyatakan di bawah ini:

Nama : Muhammad Fawaz Marzuqi
 Nim : 1420210328
 Jurusan : Syariah dan Ekonomi Islam
 Program Studi : Ekonomi Syariah
 Judul : **Pengaruh Kepemimpinan, Pemberian Bonus dan Pemberdayaan Karyawan Terhadap Kinerja Karyawan Studi Kasus Peternakan Ayam Pedaging "Andi Ardiyanto" Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara"**

Menyatakan bahwa segala sesuatu yang tertulis di dalam karya ilmiah skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan dibuatkan oleh orang lain. Dan menyatakan juga dengan penuh tanggung jawab bahwa karya ini bukan hasil jiplakan atau plagiasi terhadap karya tulis orang lain baik sebagian atau seluruhnya. Pendapat atau temuan ilmiah yang sudah paten berstandar milik orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan diambil inti substansinya atau dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.



Kudus, 26 Februari 2019
 Yang Menyatakan



(Signature)
Muhammad Fawaz Marzuqi
NIM: 1420210313

ABSTRAK

Muhammad Fawaz Marzuqi. NIM: 1420210313. Pengaruh Kepemimpinan Pemberian Bonus Dan Pemberdayaan Karyawan Terhadap Kinerja Karyawan, Studi Kasus Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Program Studi Ekonomi Syariah. IAIN Kudus 2019.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Kepemimpinan Pemberian Bonus Dan Pemberdayaan Karyawan Terhadap Kinerja Karyawan, Studi Kasus Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Untuk mengetahui pengaruh kepemimpinan terhadap kinerja karyawan Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Untuk mengetahui pengaruh bonus terhadap kinerja karyawan Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Untuk mengetahui pengaruh pemberdayaan karyawan terhadap kinerja karyawan Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*case and field study*), yaitu penelitian yang dilakukan dengan tujuan mempelajari secara insentif latar belakang, status terakhir, dan interaksi lingkungan yang terjadi pada suatu satuan sosial seperti individu, dengan pendekatan penelitian kuantitatif. Jumlah sampel penelitian adalah 42 responden. Metode pengumpulan data dengan menyebarkan angket. Teknik analisis data meliputi uji asumsi klasik, analisis regresi berganda, uji t, uji F dan koefisien determinasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh kepemimpinan pemberian kompensasi dan pemberdayaan karyawan terhadap kinerja karyawan pada Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara berdasarkan perhitungan t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} ($3.011 > 2.024$), artinya semakin besar kepemimpinan yang diterima karyawan, maka kinerja karyawan akan semakin meningkat. Terdapat pengaruh pemberian bonus terhadap kinerja karyawan pada Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara berdasarkan perhitungan t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} ($2.843 > 2.024$), artinya semakin besar pemberian kompensasi yang diterima karyawan, maka kinerja karyawan akan semakin meningkat. Terdapat pengaruh pemberdayaan terhadap kinerja karyawan pada Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara berdasarkan perhitungan t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} ($2.639 > 2.024$), artinya semakin besar pemberdayaan yang diterima karyawan, maka kinerja karyawan akan semakin meningkat.

Kata Kunci : *Kepemimpinan, Pemberian Bonus dan Pemberdayaan*

MOTTO

أَعْطُوا الْأَجِيرَ أَجْرَهُ قَبْلَ أَنْ يَجِفَّ عَرَقُهُ

“ Berilah kepada seseorang pekerja upahnya sebelum keringatnya kering ” (HR. Ibnu Majah, shahih).



PERSEMBAHAN

Segala puji serta syukur saya persembahkan kepada Allah SWT atas segala Rahmat-Nya yang selalu memberikanku kekuatan untuk berpikir dan terus melangkah dalam putaran roda hidup yang lebih berarti hingga saat ini. Alhamdulillah skripsi ini dapat saya persembahkan kepada orang-orang yang berharga dalam hidup saya:

- ❖ Untuk Bapak, Ibuk, dan Kakak adekku (Bapak Faisal, Ibu Zumrotun, Kaka'Prasetyo, Alfina, Adhim dan Adek Shaljoes dan Fauzia) yang selalu perhatian dalam memberikan semangat juang menyelesaikan studi S1. Terimakasih atas doa dan pengorbanan dari keluargaku yang sangat memotivasiku selama proses yang tak mudah ini. Semoga aku bisa menjadi kebanggaan kalian, amin.
- ❖ Untuk neng Nashiroh Lubna Zuhaida yang selalu menyemangatiku dalam mengerjakan skripsi ini
- ❖ Untuk dosen pembimbing kepada Bapak Junaidi Abdillah, S.Ag., M.Hum.dan bapak Supa'at yang telah banyak berkorban memberikan waktunya dalam mengarahkan yang terbaik untukku demi terselesainya skripsi ini hingga tuntas.
- ❖ Untuk para dosen yang telah membimbingku dari ketiadaan dan kemiskinan ilmu sampai mengerti makna hidup
- ❖ Untuk semua teman-teman ESRI 2014 yang telah bersama-sama melewati kisah manis dan pahit selama di bangku kuliah, berharap pertemanan ini tetap terjalin selama-lamanya dengan pertemuan kembali dalam keadaan yang jauh lebih pantas, amin.
- ❖ Untuk berbagai pihak yang tak bisa ku cantumkan satu per satu, terimakasih atas pemberian semangat, bantuan, dan saran kalian yang sangat menunjangku selama proses penyelesaian skripsi ini.
- ❖ Untuk seluruh mahasiswa IAIN Kudus dan pembaca budiman semoga dari coretan penelitian ini dapat memberikan manfaat dan keberkahan hingga pencapaian sukses kita bisa nyata di masa depan, amin.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi.

Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Kepemimpinan, Pemberian bonus dan Pemberdayaan Karyawan Terhadap Kinerja Karyawan Studi Kasus Peternakan Ayam Pedaging “Andi Ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara”** ini telah disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan studi program strata satu (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam program studi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang baik secara langsung maupun tidak langsung telah berkenan memberikan kontribusi pikiran, bimbingan, dan saran-saran ataupun tenaga, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada:


1. Dr. H. Mundakir, M. Ag, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Supriyadi, SH., MH, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Junaidi Abdillah, S.Ag., M, Hum. selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan, dan pengarahan dalam penulisan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta segenap karyawannya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen/Staf Pengajar di IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Andi Ardiyanto selaku pemilik peternakan ayam pedaging yang telah memberikan izin penelitian serta

membantu dalam proses di lapangan selama penyusunan skripsi ini.

7. Seluruh karyawan bapak Andi ardiyanto yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan informasi dan data-data yang dibutuhkan dalam penelitian ini.
8. Bapak, ibu, dan kakak yang aku banggakan dalam memberikan dorongan serta kekuatan doa, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi strata 1.
9. Sahabat-sahabat terbaik yang telah membantu dalam memberikan semangat dan motivasi bagi peneliti untuk terus berjuang menyelesaikan skripsi ini.
10. Teman-teman seperjuangan yang senantiasa mendukungku baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari capaian sempurna dalam arti sebenarnya. Maka dari itu peneliti berharap adanya kritik konstruktif dari siapapun sebagai bahan pertimbangan dalam proses penelitian kreatif berikutnya. Namun demikian, sekecil apapun ilmu yang tersurat dan makna yang tersirat dalam penulisan ini, diharapkan dapat bermanfaat bagi penulis sendiri maupun pembaca pada umumnya.

Kudus, 26 Februari 2018
Penyusun



Muhammad Fawaz Marzuqi
NIM: 1420210313